

Abril '22

26 de abril, 2022
#339

Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RÍO NEGRO

Un lugar para vivir,
disfrutar y hacer negocios



FRAY BENTOS
163 ANIVERSARIO

*La Historia nos destaca
La Esperanza nos construye!*

Río Negro.

Se reunió el Comité Departamental de Emergencia.



En Sala Ruggia del Palacio Municipal, se desarrolló el encuentro encabezado por el Pte. del CE, el jefe comunal Omar Lafluf.

Informe: Temporal en Río Negro.

Fray Bentos ha sido el más afectado por la tormenta registrada en las últimas horas sobre el territorio.

Área de Electricidad de la comuna informa que, en la ciudad hay unas cuatro subestación con dificultades; más de 100 luminarias apagadas por cortocircuito en la línea, por motivos muchos de ellos, de caídas de ramas. Las áreas afectadas comprenden: Arizti y Zorrilla, Barrio 2000 hasta Liceo N° 2 y la zona de UTU.



Políticas Sociales, en primera instancia, recibió el llamado solicitando asistencia, algunas por voladura parcial de techos, entre otros daños que sufrieron. Se hicieron presentes también en cada lugar, jercarcas y equipos de trabajo de las reparticiones municipales de Vivienda, Obras y Electricidad, además del Coordinador del CECEOED.

Se visitaron siete domicilios. Se detectaron voladuras de techos, serios riesgos eléctricos, caídas de pretilas y desprendimiento de aberturas.

Se asistirá a una de las familias que fue la más afectada, con ropa de cama, colchón, mobiliario y vestimenta.

Se brindó apoyo psicológico, por la angustia que generó en los moradores de una de las casas con importantes pérdidas.



Daños en arbolados de las Plazas públicas y la caída de un muro interno de Plaza Bozzo, lindero al Parque Liebig's.

En el Hogar de Ancianos "Victoriano Sosa", el viento derribó un árbol en el patio, sin perjuicio a la estructura.

En Escuela N° 5, quiebre de ramas, que afortunadamente tampoco afectaron la parte edilicia del centro educativo.

Mientras que la Escuela N° 19 "Las Margaritas" de la Colonia Tomás Berreta se vio perjudicado el edificio de manera parcial.



El Intendente Dr. Omar Lafluf recorrió la ciudad interiorizándose de lo sucedido y coordinando las intervenciones a realizar.

- San Javier.

Solo se registró precipitaciones, unos 40 milímetros al momento. Acceso norte "Paso Correa" cortado, por crecida del arroyo Bellaco, información proporcionada por el Alcalde Washington Laco a primeras horas de la tarde de este lunes.

- Nuevo Berlín.

Temporal deja sin energía gran parte de la localidad, árboles y columnas caídas.

La tormenta de la madrugada de este lunes dejó un saldo de varias roturas en el centro poblado, la mayoría de menor escala.

Los fuertes vientos registrados ocasionaron la caída de columnas del tendido eléctrico, líneas de telecomunicaciones y servicio de televisión para abonados, afectando algunas zonas como Mevir.

Hay muchas ramas sobre la rambla y en las zonas de camping hay varios árboles caídos, incluso sobre el tendido de alumbrado de los mismos.

No se reportaron daños en hogares, ni personas heridas por consecuencia de las inclemencias del tiempo.



- Young.

El Director General de Obras, Gustavo Meyer, indicó que se realizó relevamiento en la ciudad y no se habían presentado dificultades con la abundante agua que ha caído en poco tiempo.

En el interior del departamento, los datos aportados desde localidades de Algorta, Mellizos y Grecco, dan cuenta de corte de energía eléctrica momentánea, pero sin más complicaciones, al igual que otros centros poblados donde solo hubo lluvias copiosas.

Desde Descentralización de la Intendencia, recuerdan a conductores de transportes pesados que, en razón de las precipitaciones abundantes registradas recientemente, NO se puede circular por caminos rurales del Departamento.

Fray Bentos.

El Intendente estuvo presente en la inauguración de la casa de Rotary.



Con una nutrida presencia de público y autoridades departamentales se cumplió el acto en la cual quedó inaugurada oficialmente la sede de los Rotarios.

El Dr. Omar Lafluf, en uso de la palabra resaltó el trabajo comunitario que realizan las diferentes instituciones de la ciudad, en particular Rotary. El jefe comunal, destacó el valioso tiempo que brindan a la ciudadanía con el objetivo de apoyar y ayudar a los que más lo necesitan. “Es por eso que hoy, debe ser un gran momento para celebrar, lo que han logrado” dijo Lafluf, al tiempo que mencionó las intervenciones en ese inmueble a cargo de los funcionarios municipales, agradeciendo la particular dedicación que le pusieron a la obra.

El Presidente de Rotary, agradeció la presencia de las autoridades departamentales, nacionales y de vecinos que los acompañaron en la inauguración. Guillermo Rosas, expresó, que están confiados en que la nueva sede será un lugar donde la comunidad encuentre oportunidades de crecer, de relacionarse, de educarse y de construir un futuro mejor.

Fue muy sentido el momento en que se recordó a la persona que donó la casa, la Maestra Zulma Recalde de Valdazzo; al respecto la Psic. Mónica Guelman, mencionó: "Ella en vida decidió que su bien familiar fuera donado a una institución, que la administrara y en la cual se brindaran diferentes cursos a la comunidad; en su testamento estableció, que la casa sea donada a la Intendencia de Río Negro, con el usufructo de Rotary Club Fray Bentos".





Fray Bentos.

ERASMUS+ Unión Europea en Uruguay.

Centros de Estudios Paysandú – Puente Sur Uruguay –
Intendencia de Río Negro.

Encuentro Internacional de Jóvenes. El Intendente le dio la bienvenida a las delegaciones extranjeras.



En Sala de Convenciones del Balneario “Las Cañas”, el Dr. Omar Laf-luf, acompañado por los directores de Turismo Mtro. Hector Gregorio y de Cultura Mtra. María del Huerto Tori, recibió a los visitantes.

Llegaron a Fray Bentos más de 50 jóvenes provenientes de España, Portugal, Hungría, Francia, Bulgaria, Paraguay y Argentina, quienes juntos a los locatarios realizarán diferentes actividades en la comunidad.







Río Negro.

Nueva maquinaria vial se incorpora a la flota departamental.



Con el objetivo de continuar trabajando en el mejoramiento vial, fue adquirido un nuevo equipo. Se trata de un cilindro neumático, marca Liugong modelo CLG6520E de procedencia China, para la compra de esta nueva máquina, se realizó una inversión total de US\$ 67.164, con recursos provenientes del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI). El Cilindro Compactador fue exhibido en plaza Constitución, frente al Palacio Municipal por Av. 25 de Mayo, se hará lo mismo en la ciudad de Young, en plaza Zardo. Posteriormente el equipo quedará al servicio de Vialidad Urbana, en la ciudad de Young.



Fray Bentos.**Comenzó a funcionar el servicio de acercamiento a personas vulnerables.**

La Intendencia de Río Negro a través de los Departamentos de Descentralización y Políticas Sociales, en coordinación con Policía Comunitaria, pusieron en marcha un plan piloto, el cual brindará un servicio de acercamiento a las personas adultas mayores.

Desde Policía Comunitaria se está haciendo el relevamiento y actualización de la base de datos, así como informar a los vecinos, de los números telefónicos de las distintas seccionales policiales, los cuales se detallan a continuación:

Emergencia Policial: 911

Policía Comunitaria: 2030.6824

Comisaria especializada en violencia doméstica y género: 2030.6823 y 2030.6825

Seccional Primera: 2030.6788 y 2030.6789

Seccional Segunda: 2030.6756 y 2030.6757

Seccional Tercera: 2030:6809

Se hace saber el cambio en la numeración en la cual se sustituyó el 4562 por el 2030.



Recibimos y difundimos.

Departamento de Desarrollo.

Fray Bentos

Taller COSTOS Y PUNTO DE EQUILIBRIO

presencial



Sin costo



27/4

18 a 20 hs.



18 de Julio 1347, ACIRN

Inscríbete en:

www.centros pymes.uy

099 104 909

fraybentos@centros.uy

CUPOS LIMITADOS
INSCRIPCIONES HASTA 26/4



Young.

Departamento de Tránsito.



El Director Nazario Pomi, se reunió recientemente con la Asociación Rural de Young, en el marco de la organización del “Mayo Amarillo”. Se abordaron temas relacionados a futuros cursos, charlas y capacitación de manejo de maquinarias vial y agropecuaria.

Desde dicha área en la comuna se hará las coordinaciones con la UNASEV, para el apoyo a esta inquietud presentada, teniendo en cuenta la importancia que representa para el sector y la comunidad.

Young.

Plan Invierno 2022.

Intendencia, Municipio y MIDES coordinan acciones.



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, participó de una reunión junto a la Alcaldesa, Dra. Mercedes Long, la Subdirectora de Políticas Sociales Prof. Viviana Núñez, la Directora Departamental de MIDES, Mariana Mascareña, el Jefe Territorial, Matías Costa y Fernando Obando en representación de AFY

Teniendo en cuenta que muchas familias carecen de los recursos necesarios para enfrentar situaciones climáticas adversas, es intención de las autoridades trabajar en conjunto con instituciones que mantienen un contacto diario y permanente con personas en situación de vulnerabilidad, para hacerles llegar las ayudas necesarias que contribuyan a sobrellevar las bajas temperaturas de la mejor manera posible.

La Prof. Núñez, indicó que se busca un lugar en donde pueda funcionar y se organiza el trabajo a desarrollar, distribuyendo responsabilidades entre los actores participantes.

Se hará una visita al Estadio Lavalleja para ver que sitio se podría ocupar este año.

Al levantarse las medidas sanitarias por la pandemia, se entiende que la modalidad de trabajo será un poco diferente ya que volvió la actividad deportiva de AFY y no se quiere interferir con la competencia.

Habrán nuevas reuniones para continuar definiendo detalles.



Young.

Llegaron a Young los deportistas de la Duatlón «Niños Campeones de la Vida».



Hugo Gordillo y Miguel Cotto, realizan esta travesía solidaria, apoyando a los niños de la Peluffo Giguens.

Estos atletas salieron el pasado 19 de abril de Montevideo y van uniendo diferentes puntos del país en la campaña "Niños campeones de la vida".

Ambos, en su recorrida, difunden los trabajos que se realizan en las fundaciones Pérez Scremini y Peluffo Guigens.

Ellos realizan este recorrido en la modalidad duatlón (1100 Km). para recaudar fondos que luego destinan a los niños que padecen cáncer.

Hugo Gordillo y Carlos Magliano llegaron a Young el día 22 de abril desde Salto.

Los atletas solidarios agradecen al público de cada localidad, quienes posibilitan el desarrollo de la travesía.

En nuestra ciudad fueron recibidos por la Alcaldé, Dr. Mercedes Long y la Subdirectora de Cultura, Mtra. Graciela Reyna, entre otras autoridades.



Young.

Se realizó el 2º Torneo Regional Norte de Tenis de Mesa.



De acuerdo a lo informado por Leandro Sellanes, tallerista de la Intendencia, el certamen se disputó en instalaciones de Club Social y Deportivo de Young, con 7 mesas en juego y 45 jugadores representando a Rivera, Tacuarembó, San Gregorio, Paysandú, Colonia, Mercedes y Young.

La próxima fecha se jugaría en mayo y la sede el Polideportivo de Tacuarembó.

Los ganadores fueron:

Categoría Única:

Primero: Federico Salomón (Colonia)

Segundo: Gonzalo Villalba (Rivera)

Terceros: Juan Cardozo (Rivera) y Nicolás Hernández (Colonia).

Dobles:

Primero Aldo Salomón y Federico Salomón (Colonia)

Segundo: Carlos Acosta y Pablo Torena (Colonia)

Terceros: Juan Cardozo y Felipe Leal (Rivera), Matías Bisensang y Facundo Olivera (Rivera.)

Adultos:

Primero: Aldo Salomón (Colonia)

Segundo: Carlos Lavandera (San Gregorio)

Terceros: Hugo Suarez (Rivera) y Pablo Torena (Colonia)

Sub 23

Primero: Federico Salomón (Colonia)

Segundo: Juan Cardozo (Rivera)

Terceros: Facundo Olivera y Gonzalo Villalba (Rivera).

Sub 15

Primero: Matías Bisensang (Rivera)

Segundo: Facundo Cabrera (Young)

Terceros: Thierry Fernández y Anthony de Silveira (Rivera)

Damas:

Primero Krissia Lavandera (San Gregorio)

Segundo: Sofía Cabrera (Young).



Nuevo Berlín.

Exitoso fin de semana con semifinales nacionales de fútbol infantil.



Al Mini Estadio Municipal concurrieron 3 equipos para disputar las semifinales del Campeonato Nacional de Clubes en Categoría 2010.

Pescadores, quien era anfitrión recibió los equipos de Plaza de Colonia y Huracán de Paysandú.

En el evento estuvo presente el Director de Deporte Amaro Nadal, el Alcalde del Municipio Hernán Godoy, la edil Departamental Lujan Conde, entre otras autoridades.

El Alcalde Godoy dio la bienvenida a las delegaciones y se les realizó la entrega de reconocimientos a representantes de cada institución y medallas a los jugadores.

En ambas jornadas, las instalaciones del Mini Estadio se vieron colmadas de público que asistió a disfrutar de los encuentros protagonizados por los pequeños deportistas.

Tras los resultados de los 3 partidos, Huracán clasificó a la final a desarrollarse en el departamento de Flores.

